

Quatre cabinets sur la levée de fonds de Diabeloop

Diabeloop annonce une levée de fonds de 13,5 M€ visant à accélérer son développement pour une commercialisation de son projet de pancréas artificiel dans le courant de l'année prochaine. ALIAD (Air Liquide venture capital) et les fonds d'investissements gérés par Supernova Invest, Sofimac Partners, Kréaxi, ainsi que Crédit Agricole Sud Rhône Alpes Capital et Crédit Agricole des Savoie Capital ont souscrit à une augmentation de capital de 7,5 M€. Le management de la startup et son actionnaire historique, le CERITD, ont également réinvesti. Des financements complémentaires ont par ailleurs été apportés par Bpifrance, Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes. Diabeloop était conseillé par *Cécile Davanne-Mortreux*, associée d'*Almain*. *Dechert* assistait les investisseurs avec *Isabelle Marguet* et *Anne-Charlotte Rivière*, associées, *Xavier Leroux*, *Pierre-Henri Brieu* et *Aude Steinberg* en corporate, *Marie Fillon*, associée et *Clémence Boland* en propriété intellectuelle, ainsi que *Sophie Pelé*, associée pour les aspects réglementaires. *Coblence & associés* représentait les managers avec *Ludovic Dorès*, associé. *Freshfields Bruckhaus Deringer* conseillait les investisseurs historiques avec *Julien Rebibo*, counsel et *Simon Dievert*.